

fares extérieures. Met en question la forme de représentation suggérée 847

786. 11 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Se dit prêt à accueillir le représentant diplomatique cubain 847

787. 25 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* S'informe de l'avis de nomination de la part du Gouvernement cubain 848

788. 4 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Change d'attitude en matière de représentation cubaine 848

789. 15 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires britannique à Cuba.* Propose un accord mutuel sur les tarifs 849

790. 17 nov. *Le chargé d'affaires britannique à Cuba au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Déclare que Cuba étend le tarif général aux produits canadiens 850

791. 19 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires britannique à Cuba.* Esquisse un projet de décret sur l'accord tarifaire 850

792. 21 nov. *Le chargé d'affaires britannique à Cuba au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Lui communique des propositions cubaines supplémentaires 851

793. 23 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires britannique à Cuba.* Rejette les propositions cubaines 851

794. 24 nov. *Le chargé d'affaires britannique à Cuba au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Déclare que Cuba accepte ces conditions 852

795. 15 déc. *Note d'un entretien entre le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures et le consul général de Cuba.* Note le rejet de la proposition cubaine de nommer un attaché commercial 852

1930

796. 30 sept. *Décret du conseil.* Donne les pleins pouvoirs pour conclure un accord sur les colis postaux 853

Questions suggested form of representation 847

786. Oct. 11 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* States willingness to receive Cuban diplomatic representative 847

787. Oct. 25 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Enquires concerning notification of appointment from Cuban Government 848

788. Nov. 4 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Reverses position on Cuban diplomatic representation 848

789. Nov. 15 *Secretary of State for External Affairs to British Chargé d'Affaires in Cuba.* Proposes form of reciprocal tariff arrangement 849

790. Nov. 17 *British Chargé d'Affaires in Cuba to Secretary of State for External Affairs.* States Cuba extending general tariff to Canadian products .. 850

791. Nov. 19 *Secretary of State for External Affairs to British Chargé d'Affaires in Cuba.* Outlines proposed Order-in-Council on tariff agreement 850

792. Nov. 21 *British Chargé d'Affaires in Cuba to Secretary of State for External Affairs.* Communicates additional Cuban proposals 851

793. Nov. 23 *Secretary of State for External Affairs to British Chargé d'Affaires in Cuba.* Refuses Cuban proposals 851

794. Nov. 24 *British Chargé d'Affaires in Cuba to Secretary of State for External Affairs.* States Cuba agrees to terms 852

795. Dec. 15 *Note of Interview between Under-Secretary of State for External Affairs and Consul General of Cuba.* Records refusal to accept proposal for appointing a commercial attaché 852

1930

796. Sept. 30 *Order in Council.* Issues full power for conclusion of Parcel Post Agreement 853